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 勇気と希望を胸に「夢に向かって」努力を続けよう！ 

校長 川窪 公夫 

＜学校教育目標＞ 
           小学校 
 正しく判断し、行動できる人間性豊かな 
児童の育成を目指します。 
「夢に向かう子」（実践力） 
「よく考える子」（課題解決力） 
「あいさつのできる子」（人間関係形成力） 

 

 

 

 

 

 

             中学校 
 勇気と希望を持ち、社会の一員として行動 
 できる生徒の育成を目指します。 
「生き方の自立」（実践力） 
「学びの自立」（課題解決力） 
「生活の自立」（人間関係形成力） 
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」 
＊ WITH――英語。「いっしょに」という意味。  

学園の木々の葉が、みずみずしい生命の息吹を伝える爽やかな季節を迎えました。この豊かな自

然に恵まれた本校の校長として、２年目を迎えることができました。昨年度は、新型コロナウィル

ス感染症対策のため、学校運営をはじめ様々な教育活動について、学園の先生方にひとかたならぬ

応援をいただきました。改めまして、感謝申し上げます。今年度、新たに７名の先生を迎えました。

教職員一丸となり、学園の先生方と力を合わせ、子どもたちの成長のために尽力してまいります。

ご迷惑をおかけすることも多々あるかとは思いますが、御理解・御協力をお願いいたします。 

新年度となり、子ども達も気持ちも新たに頑張っております。反面、新型コロナウィルス感染症

の拡大が止まらず、４都府県に「緊急事態宣言」が発出され、教育活動に制限や予定変更が懸念(け

ねん＝心配されること)されます。これからも困難や難題(なんだい＝むずかしい問題)が出てくる

と思いますが、子ども達の成長のために協力して乗り越えていきましょう。 

さて、６日(火)、体育館で新しく中学１年生になった生徒への認証式と学校全体の始業式を行い

ました。呼名では、中学３年生の「ハイ！」という大きな声が体育館に響きました。３年生の素晴

らしい返事に、最高学年を迎えた決意を感じました。今年度のスタートとなる始業式からお手本と

なってくれた３年生は、さすが！です。きっと、小学生や１・２年生も３年生の背中を見て成長し

てくれると思います。今年度も東小中の子ども達の活躍に期待しましょう。 

４月６日、子ども達が楽しみにしているお花見が行

われました。学園の見事なソメイヨシノの下、バーベ

キューを楽しむ子ども達の姿が生き生きとしていました。教職員も各寮を回らせていただきまし

た。たくさんの子ども達 が「先生も食べる？」と嬉しい言葉

をかけてくれました。昨

年同様、コロナ対策のた

め、一緒にいただくこと

ができずに残念でした。

来年こそはと楽しみにし

ています。 
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学園恒例 お花見が行われました 



 ４月１６日(金)に離任式を行いました。残

念ながら、３人の先生方がお仕事の都合で欠

席でしたが、５人の先生方にお越しいただくことができました。代表生徒が読み上げた感謝の作文

は見事でした。花束の贈呈の後、離任された先生方から、励ましや期待、感謝のお言葉をいただき

ました。子ども達は全員が終始、集中し、立派な態度で式に臨(のぞ)んでくれました。また、大勢

の学園の先生方にお越しいただき、とても嬉しく思いました。ありがとうございました。 

 

 
 

 

日野 睦 小学校教諭   
美しい木々の緑。私は着任したときに、緑と一言に言っても、実に多くの色があり、心を和ませ

てくれるということを知りました。そして、この３月、鶯の初鳴きを聞きました。春夏秋冬どの季
節も、ここの自然はおおらかに人を優しく包み込んでくれました。そのおおらかさに守られ、私は
東小での日々を子供たちと共に過ごし、子供たちの成長を身近に見取ることができました。教員と
して、大変恵まれた環境での日々でした。 
児童生徒の皆さんには、この大自然の下、明るい将来の為の土台作りをしっかり行ってほしいと

願い、接してきました。将来が幸多かれと願います。頑張ってください。応援しています。 
最後に、学園、寮の先生方、大変お世話になりました。先生方と関わってきた日々は、私のかけ

がえのない財産となりました。感謝申し上げます。ありがとうございました。 【その２へ続く】 

  

 

４月８日(木)、体育館で全校集会を行いました。今年 

度から中学校でも始まる新しい学習指導要領が示す学習 

について、主に次のことを話しました。 

○ 中学校通知表の学習評価の観点別評価が変わること。 

○ １０年後・２０年後の社会の変化のこと。 

○ これからの時代に身に付けるべき学力のこと。 

○ 毎日の授業態度が今まで以上に大事であること。 

 特に、「主体的に学習に取り組む態度」を高めること。 

が、予測が困難な時代をより良く生き抜くために重要で 

あり、そのために、粘り強く学習に取り組んでほしいと 

強調しました。また、学びの支援として、各教室に大型モニターを設置することも伝えまし

た。ほとんどの子ども達は、最後まで正しい姿勢で真剣に話を聞き、これからも毎日の授業に

頑張っていこうと決意していました。一部、下を向いたり集中が続かない生徒がいたのが残念

でしたが、集会後、学年の先生方から、人の話を聞く時の心構えについて指導を受け、反省す

る機会を設けられました。 

 授業は、夢や目標を達成する力をつけるための大事な時間です。主体的に取り組み、未来を

切り拓く学力をつけ、義務教育を終えてほしいと願っています。 

～３月末にいただいた転出された教職員からのメッセージ～ 

 

「主体的に学習に取り組む」ために ← 全校集会 

別れを惜しむに、ふさわしい離任式ができました 



 
 
 

 
 

 
池田 隆平 中学校教諭 （ 音楽 ） 
東小中学校の皆さん お元気ですか。 皆さんと交わ

した挨拶、音楽室での授業、クラブ活動、行事、そして
儀式。東小中での思い出は、私の宝です。これからも元
気で頑張ってください。ありがとうございました。 
 

江藤 誠 中学校教諭 （ 英語 ） 
東小中学校で過ごした日々を振り返ると、多くの児童・

生徒の皆さんと出会えたことが一番の財産です。日々、

学ぶことの連続でした。諸行(しょぎょう＝いろいろな行
いや物事)は無常(むじょう＝常に同じではなく、変化していく)であります。困難なことがあって
も、必ず前に進む道はあります。すべては心の成長にかかっています。人間は失敗をします。失敗
を成長につなげます。努力あるのみです。いつの日か、これぞという道を見つけてください。 

 
田渕 克器 中学校教諭 （ 理科 ） 
この誠明学園・青梅東小中にいる間に、児童・生徒の皆さんに一番気付いて欲しい事は、「過去

は変えられないが、未来は変えられる。」ということです。君たちの未来を一緒に作る為に、寮と
学校の先生方が本気でぶつかって下さる貴重な時間を無駄にしないで下さいね。私も目の前の子供
達に全力で応えていきます。最後に、挨拶が遅れましたが、学校の先生方、学園・寮職員の皆様、
今まで大変お世話になりました。誠明学園・東小中で成長し、いずれ巣立っていく児童・生徒が、
自分をしっかり持って、人から感謝され、未来を切り拓いていってくれることを期待しています。
長い間ありがとうございました。 

 
福田 賢吾 中学校教諭 （ 数学 ） 
 東小中学校での数年間を振り返って思う事は、「人間は必ず変わることができる」ということで
す。それは大人も子供も一緒です。でもそれは、願うだけじゃ実現しません。「成長したい」「より
良い自分になりたい」そういう思いを表す「行動」が何より大事だと思います。これまで、東小中
の生徒の「行動」から、私自身勇気をもらっていました。環境は変わったとしても、本当に大事な
ことは変わりません。周りの大人を頼って、支えてもらって、より良い自分を目指してください。
最後に、学園の先生方、東小中学校の先生方、大変お世話になりました。５年間、ありがとうござ
いました。 
山口 みどり 中学校教諭 ( 英語 )  
一年間でしたが、貴重な時間を一緒に過ごさせてもらい、どうもありがとうございました。色々

な課題を克服しようと一生懸命頑張っている皆さんの姿がそこにありました。これを大切な思い出

とします。これからも、自分の内面をみがき、外の世界を見たり、より良く感じとる心を広げてい
くために、お互い頑張っていきましょう。 
 
笹本 靖子 中学校教諭 ( 理科 )  
１年間という短い時間でしたが、とても密度の濃い時間を過ごすことがで

きました。少人数なので一人一人の成長が目に見えてわかる充実した時間で
した。特に１年生の最後の理科の授業での、全員のきらきらした目の輝きは私
の宝物となりました。また陸上部で過ごしたさわやかな時間は、かけがえのな
いものでした。４月からの新しい出会いを大切にさらに成長していってくだ
さい。 

学校だより 
青梅市立東小中学校 
令和３年度 第１号 

その２ 

玄関前のプランター
(３月に皆さんが植
えた花です) 

 



峯岸 正勝  都事務 （事務） 
こんにちは、少々のおつきあいをお願いします。 
はじめて、東中学校事務兼東小学校と聴かされて一人で兼務(けんむ＝かねる)すると聞いて、驚

いたことを覚えています。東小中学校に来て最初にビックリしたのは、先生方が事務室の隣の相談
室で本気になって、生徒児童に向き合い指導をしている姿です。先生の仕事
は大変だと思っていましたが、その実感を強くしました。 
 普段生徒と接することの無い事務ですが、水泳部の指導補助で生徒と接
したことで、言葉遣いや行動に気を付けることを再認識できました。 
 ５年間過ごさせていただきましてありがとうございました。 
 
 
 
 
金子 友香  小学校教諭 （ 国語 ） 
はじめまして。４年生の担任と小学校の国語の授業を担当する金子友香（かねこゆか）です。今

日からはじまる新しい学年で、一歩一歩、自分の目標に向かって歩んでいくことと思います。信じ
られる“自分の一歩”を踏み出せるよう、共に学んでいきましょう。どうぞよろしくお願いします。 
 
小松崎 俊平  中学校教諭 （ 数学 ） 

はじめまして。４月より数学の授業を担当させていただきます小松崎俊平（こまつざき しゅん
ぺい）と申します。小学生の頃から剣道を続けており、「礼儀」の大切さを学んできました。気持
ちの良い挨拶を心がけることで、私自身も生徒の皆さんと一緒に成長できればと思います。よろし
くお願いします。 
 

螺良 啓介  中学校教諭 （ 音楽 ） 
４月から東中学校で音楽を担当する螺良啓介（つぶらけいすけ）です。皆さんの中には、テレビ

やＣＤ で音楽を聴いて楽しむことが好きな人もいると思います。音楽を聴いたり演奏したりする
ことは人の心や、場合によっては体にいろいろなエネルギーを与えます。そのような音楽の力の秘

密を、授業を通して知ってほしいと思います。これからよろしくお願いします。 
 

直江 香南  中学校教諭 （ 理科 ） 
はじめまして。４月から理科を担当する直江香南(なおえ かな)です。２年生の副担任になりま

す。好きな言葉は「継続は力なり」です。基本的なことの積み重ねが大きな力となります。何事に
も一生懸命に、そして自分に厳しく頑張りましょう。よろしくお願いします。 
 

金城 哲司  中学校教諭 （ 英語 ） 
今年度より英語の授業を担当する金城哲司（きんじょう さとし）といいます。３年Ａ組の副担

任となります。「今」の積み重ねが「未来」の自分をつくっていきます。日常の学習・生活を一つ
一つ大切にしながら、皆さんと共に学んでいけたらと思っています。よろしくお願いします。 
 

岡部 玲音 中学校教諭 （ 英語 ） 
東小・中学校の皆さん、初めまして。４月より英語科を担当する岡部玲音(おかべれいね)です。３
年Ｃ組の副担任になりました。英語の授業から異文化に触れ、自分の視野を広げてほしいと思いま
す。学び続ける心を忘れず、皆さんとけじめのある学校生活を送りたいです。よろしくお願いしま
す。 
 

大貫 雅美  学校事務  
４月から事務を担当する大貫雅美（おおぬき まさみ）です。皆さんと先生方が充実した学校生

活を送れるよう学校の環境整備をしていきます。皆さんとお話しする機会は少ないかもしれませ
んが、縁の下の力持ちとして頑張りますので、よろしくお願いします。

 

 

 



 


